



► *Jogja Fashion Week 2009*

Dan public figure *Jogja* pun berpose...

Oleh Pribadi Wicaksono
WARTAWAN HARIAN JOGJA

Sejumlah *public figure* tampil heboh menggemaskan pada pembukaan *Jogja Fashion Week* (JFW) 2009, di Pagelaran Kraton Jogja, tadi malam.

Public figure itu berpose di atas *cat walk*, meliuk ke sana kemari, dengan gaya khas model profesional.

Walikota Jogja, Herry Zudianto, tapil pertama, mengenakan batik koleksi Apip's. Tawanya ditebar ke kanan kiri. Tak jarang dia menjentik-jentikkan jarinya, menikmati balada yang mengiringi.

Di belakangnya, pimpinan Bank Indonesia, Cahyo Utomo, tampil dengan koleksi pribadi. Meski agak kaku, namun penonton di tiap sudut tetap meresponnya.

Penonton, termasuk Gubernur DIY dan permaisuri, GKR Hemas pun tergelak, saat pimpinan Mirota Batik, Hamzah HS, tampil dengan busana mirip *godfather*, lengkap dengan topi koboi dan tongkat yang dimainkan berputar-putar di udara.

Penonton pun kian tergelak, saat pemilik Ayam Goreng Suharti dan KRAY Hadiwinoto kebingungan menentukan arah di *catwalk*, hingga keduanya hampir bertabrakan.

Deretan *public figure* lain yang juga tampil, di antaranya Indri Kimpling Suseno (*Majalah Kabare*), Ning Kusdarto (Apindo DIY), Yani Sapto Hoedojo, Rosalina Iqmal (Walikota Tegal), Rini Sunaring Putri (Presiden Lions Club DIY), Ibu Tyasno Sudarto (Istri Ketua Taman Siswa), dan Sita Cipto H (Persatuan Dharma Wanita DIY).

"Semoga JFW 2009 ini bisa mengangkat industri fashion kita menjadi produk yang bisa dilihat bangsa sendiri dan bangsa lain. Produk lokal yang didesain dengan mode global menjadi bukti bahwa industri kreatif bisa hidup di sini," kata Sultan HB X.

FOTO: HARIANJOGJA/GIGIH M. HANAFI



PENCET BEL: Ngarso Dalem Sri Sultan HB X memencet bel bersama GKR Pembayun, sebagai simbol dibukanya *Jogja Fashion Week* 2009, di Pagelaran Keraton Jogja, Selasa (4/8) malam.



PITA BUNGA: GKR Hemas memotong pita bunga, tanda dibukanya stan pameran dalam *Jogja Fashion Week 2009*, di Pagelaran KeratonJogja.



BAGAI MODEL: Para pejabat, termasuk Walikota Jogja, Herry Zudianto (*kiri*), ikut memeriahkan pembukaan *Jogja Fashion Week 2009*, dengan bergaya di *catwalk*.



CINTA INDONESIA: Ngarso Dalem Sri Sultan HB X (*kiri*) memasang pin, simbol *launching 100% Cinta Indonesia* dalam *Jogja Fashion Week 2009*.



TARI ANGGUK: Tarian Angguk ikut memeriahkan pembukaan *Jogja Fashion Week 2009*, dan mendapat respon antusias.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005